

明けまして

おめでとうございます

校長 府中 恵理



新しい年、平成31年が始まります。同時に新しい元号で迎える新たな年度の始まる年でもあります。

今年もどうぞよろしく願っています。

一年の計画は年の初めに立てるのがよいことから、「一年の計は元旦にあり」と言われています。2学期の終業式では、新しい一年の目標を立ててお正月を迎えるよう、子供たちに話をしました。お子様が立てた目標についてゆっくり話を聴く時間を持ち、目標を十分に達成できるようしっかり励まし、支援を続けてくださるようお願いいたします。

すてきな砂山小学校に

していくために

今年度も学校評価に関するアンケートにご協力ください、ありがとうございました。保護者の方々の評価や子供たちの自己評価により、学級の様子はもろろんのこと、学校として、教師として、一人一人を大切にする教育の推進に向け考える良い機会となりました。

これまで、学校として教職員一丸となって精一杯取り組んできたところですが、保護者や地域の方々に違った角度から観ていただくことで、新たな課題が見えてくることもあるのではないかと考えています。忌憚なくご意見をいただき、学校・家庭・地域が一層深く繋がり、砂山の子供をすてきに育てていきたいと思っております。

保護者の方も地域の大人として

子供たちの支援をお願いします

砂山地区地域安全推進委員会を中心とした地域の方々のおかげで、子供たちは毎朝、元気に登校してきます。会長の木村さんをはじめ、地域の皆様、昨年は、本当にありがとうございました。

今年度は、前回まででお知らせしたとおり、地域の先達さんに様々な面で学校を支援していただきました。特に、婦人会の宮井さんや老人会の佐野さんを中心に地域の方々が子供たちの学習や生活の支援をしてくださったことは、学校といたしまして、本当に感謝しているところです。



さらには、子供たちと互いに繋がることで、新たな活動にも力を貸していただき、11月からは、保護者の方々の登校指導（毎月1・15日）以外の日に、舟津丁交番前に見守りとして立ってくださるようになりました。皆様とお話しする中で、子供たちをしっかりと見守るためには、保護者の方々の協力が必要になってきているとおっしゃいます。「見守りの箇所も増やしたいけれど人手がまだまだ足りなくて困っているので、週に一度でもお家の方も一緒に見守ってもらえたら嬉しいのですが」と、よくお話しされます。

どうぞ、保護者の方にもお願い申し上げます。また、地域でも、「このようなことであれば少しなら力を貸すことができますよ」と言う方がいらっしゃれば、いつでも学校にお声をかけてください。

平成30年度から進めているコミュニティスクールという、砂山の子供たちを育てるために、また、学校だけでは解決できない様々な課題解決のために、これからは学校と保護者だけでなく、地域も協働した取組を進めるため取り組んでいるところです。やっと、スタート台に立てました。少しずつ、皆さんと一つに繋がって進めていきたいと考えていますので、どうぞご協力をお願いします。

新聞を活用した学びで3つの力を育てる

新聞を活用した学びの大きな魅力として、3つあげられます。第1には、思考力・判断力・表現力が育成できること。第2に、すべての学力の土台となる言葉の力やコミュニケーションを育てられること。第3には、記事の中に登場する社会をつくり、それを動かす人間に関心を持つようになることです。新聞を学習に取り入れ、記事に対する感想・意見の記述・表明、読み比べなどの活動は論述・レポート等の言語活動そのものであり思考力、判断力、表現力の育成につながります。

今年度は、こうした学習を取り入れて、高学年で
(裏面へ続く)

取り組んだ結果、第9回「いっしょに読もう！新聞コンクール」で県審査会において、団体で学校奨励賞をいただきました。また、個人では、次に子供たちが受賞しています。

県優秀賞：岩崎 莉理（6年）、**県奨励賞**：上垣内 健太、坂田 帆菜、濱田 頼真（6年）、榎本 帆乃実、中原 愛瑠、井上 陽太、相須 香凜、土井 菜々子（5年）（敬称略で紹介しています）

【他の分野で受賞した子供たちを紹介します】

○平和ポスターコンクール**優秀賞**：上保 伊代、目良 遥（6年）、金丸 いとよ、高瀬 葵（5年）

○MOA美術館和歌山児童画コンクール

わかやま新報賞：土井 菜々子（5年）、**金賞**：土井 さな（2年）、**銀賞**：釘貫 心吾（1年）、榎本 匠真（2年）、城本 大駕（3年）

○読書感想文コンクール

優秀賞：尾崎 健太郎（3年）、榎本 帆乃実、坂本 康太郎（5年）

○きのくに川の日絵画コンクール

入賞：釘貫 心吾（1年）

入賞した子供たちを紹介しましたが、もっとたくさんの子供たちが、様々な分野でそれぞれが頑張っています。とても嬉しことです。これからもしっかり取り組んでください。